



## 入学おめでとう！37名が幕山ファミリーの一員に

4月7日、幕山小学校第44回入学式を行い、1年生37名を迎えました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、在校生は参加しませんでした。前日、6年生が中心となり、式場をきれいに掃除したり、椅子を並べたり、花を運んだり、教室を飾り付けたりして、新1年生を迎えるために心を込めて準備しました。

式場へは、6年生が1年生と手をつなぎ、「さんぽ」のピアノの曲に合わせて入場しました。

入学式の中で、1年生は少し緊張した様子でしたが、校長先生の話をしっかり聞いたり、担任の先生に名前を呼ばれると、元気よく返事をしたりして、よくがんばりました。

これから「幕山ファミリー」の一員として、267人が家族のように仲良く、楽しく学校生活が送れるよう教職員一同、力を合わせしっかり支援していきます。



ファミリーになった1年生に、靴箱の場所を教えています。思いやる姿が素敵です！



ドキドキの1年生を6年生が席まで案内しました。頼もしいです。

1年生、入学式では校長先生のお話をよく聞いて、がんばりました。



## 2022年度（令和4年度）幕山小学校児童数

1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	合計
37	46	47	35	56	46	267

## 2021年度（令和3年度）幕山小学校卒業生進路状況

東朋中	鳳中	国立	私立	市外公立	合計
30	27	1	7	1	66



## 学校長式辞～お祝いの言葉～

校庭の桜も今が盛りと咲き誇り、花びらがみなさんの入学をお祝いするかのように舞い始めました。この春のよき日に、保護者の皆様のご臨席を賜り、入学式を挙げていきますこと、心より厚く御礼申し上げます。

37名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。皆さんは、今日から幕山小学校の一年生です。皆さんを案内してくれた六年生と、教室で勉強している二年生から五年生のお兄さん、お姉さん、そして先生達も、皆さんが入学してくるのを楽しみに待っていました。分からないことがあったら、何でも聞いてくださいね。みんな優しく教えてくれますよ。



それでは、校長先生からは、皆さんにがんばってほしいことを三つお話します。よく聞いてください。

一つ目は、どんなことでも、まず自分で考えて、やってみてほしいということです。やってみることは「チャレンジ」と言います。誰かに言われてやるのではなく、自分から進んで、勉強や運動、お手伝い等、色々なことにチャレンジしてください。

二つ目は、本をたくさん読んでください。本を読んで色々なことを知ると、わくわくしてきます。そしていろいろなことを思い浮かべたり考えたりする力を伸ばすことができ、心が豊かになります。幕山小学校の図書室には、楽しい本がたくさんあります。図書室にある本の中から自分のお気に入りの本をぜひ見つけてくださいね。

三つ目は、元気で丈夫な体をつくってほしいということです。今、世界中に、新型コロナウイルスが広がっています。一人ひとりの大切な命を守るために、手洗い、うがい、規則正しい食事をして、天気の良い日は運動場でしっかり体を動かしてください。幕山小学校の運動場は、とっても広いです。お友達、お兄さん、お姉さんたちと一緒に思いっきり遊んで元気に過ごしてください。

保護者の皆様、お子様のご入学、心からお祝い申し上げます。私たち教職員一同、幕山ファミリーとして力を合わせ、愛情を注ぎながら、子どもたちの教育に当たる所存でございます。子どもは集団の中でさまざまな課題と出会いながら、少しずつ自立し、社会性を育んでいきます。学校と家庭が協力しながら、子どもたちを健やかに育ててまいりたいと考えております。なにとぞ、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。

明日から皆さんと笑顔で会えることを楽しみにしています。

## お知らせ・お願い

○メール配信システムの登録がまだの方は登録をお願いします。本年度も大雨等による休校や登下校時刻の変更、行事のお知らせ、毎日の健康観察カード等、メール配信システムを使用して配信します。昨年度登録された方も年度ごとの更新が必要ですので、学校から4月6日（1年生は7日）に配付したプリントをご覧になられて、登録してください。

○4月20日（水）に予定していた授業参観・学級懇談会は中止とします。また授業参観の代わりに、クラスルーム等で子どもたちの様子をお知らせします。